

## Arlt, Ingrid

---

**Von:** Karla Pelzer [pelzer.karla@bvvg.de]  
**Gesendet:** Donnerstag, 3. Dezember 2009 14:02  
**An:** Arlt, Ingrid  
**Betreff:** Sportanlage in Görries

Sehr geehrte Frau Arlt,  
im Rahmen der Haushaltsberatungen ist angeklungen, dass die SG Görries den überlassenen Sportkomplex Görries an die Stadt 'zurück geben will'.

Wie ist hier der Sachstand?

Wann soll die Rückgabe erfolgen?

Wie hoch sind dann die fin. Mittel, die eingespart werden, weil der Pachtvertrag für die Flächen, mit denen die Stadt Flächen Privater, die in den Sportplatz eingebunden sind, gelöst werden kann.

Mit freundlichen Grüßen  
K. Pelzer

20.1.1

### **Anfrage von Frau Pelzer zum Sportplatz Görries**

Zu 1)und 2) Die Gespräche zwischen der Verwaltung und dem FC Eintracht zur Übernahme des Sportplatzes Görries laufen. Erste Vertragsentwürfe sind ausgetauscht. Es gibt das klare Bekenntnis von FC Eintracht die Sportanlage ab dem 01.01.2010 zu bewirtschaften.

Zu 3)

Es werden keine Mittel eingespart, denn erst einmal wird die Stadt auch in 2010 die Privatfläche anpachten, damit ausreichend Platzkapazitäten auch weiterhin vorhanden sind. Erst wenn an einer anderen Stelle ( Sportpark Lankow) neue Plätze mit den entsprechenden Belegen entstanden sind, kann man sich aus Görries verabschieden.

Martina Joachim